
Bientôt  une  loi  pour  faire
taire les climato-sceptiques

« On apprenait jeudi qu’une vaste coalition parlementaire,
entend présenter en janvier une proposition de loi visant à
bannir le « climatoscepticisme » des médias. L’objectif de
cette proposition de loi est d’interdire dans le débat public
toute remise en question des dérèglements climatiques, tout
comme de leur cause anthropique ». (Le Figaro 22/09/2023).

Ben voyons ! Après la dictature sanitaire – qu’ils essaient de
relancer – voici venue la dictature climatique ! Avec le même
scénario. Il s’agit encore de maintenir la population dans la
peur.

Pour ma part, les « dérèglements climatiques » me font autant
d’effet que l’hécatombe promise avec le covid : une énorme
arnaque. Alors peut-être m’objecterez-vous : « Mais enfin, et
tous les morts du covid ? »

Certes beaucoup de morts lors de la première vague, beaucoup
trop qui n’auraient pas dû se produire si seulement on n’avait
pas empêché les médecins de soigner. Je n’ai pas oublié : «
n’allez pas chez votre médecin, rentrez chez vous et prenez du
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Doliprane  !  »  Et  attendez  que  votre  état  s’aggrave  pour
appeler ! Alors que des molécules existaient, peu chères et
efficaces,  mais  chut,  il  fallait  promouvoir  un  soi-disant
vaccin. Alors, les morts étaient-ils le fait du covid ou le
fait du manque de soins ?? Peut- être serait-il temps de se
poser les bonnes questions.

Cf.  à  ce  sujet,  le  récent  entretien  de  l’excellentissime
professeur  PERRONNE  qui,  dans  une  précédente  interview  et
faisant  allusion  à  la  cabale  montée  contre  le  professeur
Raoult  déclarait  notamment  :  «  Les  traitements  précoces
fonctionnent, il faut être aveugle pour ne pas le voir ».
(Covid, super-variant, vaccination, retour du masque… : “Ils
continuent  leur  campagne  de  peur”.  Entretien  avec  le  Pr
Christian Perronne | FranceSoir

Mais revenons au climat.

De  mes  lointaines  études,  j’ai  retenu  que  la  Terre  était
soumise à des variations de climat, et ce depuis sa naissance.
Que des périodes glaciaires succédaient à des périodes de
réchauffement, et cela non pas en termes de mois ou d’années,
mais en siècles voire en millénaires, alors le ciel n’est pas
près de nous « tomber sur la tête !»

Mesdames  et  messieurs  les  «  escrologistes  »,  assez  de
sornettes et de gesticulations imbéciles. Vous ne réalisez pas
à quel point vous êtes ridicules !

Plus tard, j’ai appris qu’au Groenland, Green land en anglais,
pays vert en français, on avait trouvé des traces de vie.
Alors, de grâce, « cessez d’emmerder les Français ! » comme
disait feu le Président POMPIDOU.

Lorsque, il y a plusieurs années, a été mis en place le tri –
et non pas tri sélectif comme on le voit encore écrit trop
souvent. Trier et sélectionner étant synonymes cela constitue
un pléonasme – j’ai adhéré, tant cela me paraissait une bonne
mesure. Mais le tri que l’on veut nous imposer depuis peu sur
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le  moindre  produit  devient  carrément  insupportable  et
excessif. Et à qui s’adressent ces nouvelles contraintes ? Qui
les fera respecter dans certains quartiers où l’on a même vu
des frigos passer par les fenêtres ??

Les Français en ont marre d’être pris pour des C*** ! Aussi
maintenant le tri c’est « si je veux, comme je veux, et quand
je veux ! ».

Une mesure beaucoup plus importante pour limiter le gâchis,
réduire la production de déchets et donner du travail à des
techniciens  formés  pour  cela,  consisterait  à  interdire
l’obsolescence  programmée  de  nombreux  appareils.  Seulement
voilà, nous ne fabriquons plus rien, et ce genre de décision
ne  nous  appartient  plus  au  niveau  national.  Nous  sommes
prisonniers d’une Union européenne qui nous muselle.

 À tous les Français amoureux de ce qu’était notre pays, qui
se désolent de ce qu’ils vont laisser à leurs enfants, j’ai
envie  de  dire  :  «  Bougez-vous,  résistez,  cessez  de  vous
comporter comme des moutons. Hormis pour CNews éteignez vos
TV.  De  nombreux  sites  existent  qui  donnent  les  vraies
informations, celles qui sont « mises sous le tapis ».

Oriana Garibaldi


